

## &gt; BARBARA

## THÉÂTRE DU CORPS PIETRAGALLA-DEROUAULT

Un hommage vibrant à une artiste inoubliable. Marie-Claude Pietragalla, célèbre danseuse et chorégraphe, se métamorphose sur scène pour incarner la légendaire chanteuse Barbara. Dans ce spectacle magistral, elle devient le reflet vivant de l'école musicale, transportant le public dans l'univers poétique et mélancolique de la chanteuse.

A travers chaque mouvement, chaque geste et chaque expression, Pietragalla révèle la profondeur des émotions qui ont marqué la musique de Barbara. Les souvenirs, les joies et les peines se matérialisent dans chaque pas, offrant au public une expérience visuelle et émotionnelle unique.

«Un soir d'octobre au Châtelet. Inoubliable ! Une loge d'artiste... Sa main dans la mielle, cette présence sauvage, énigmatique...» De son piano à son rocking-chair, elle savoure le moindre instant, la moindre respiration, le silence d'une salle qui vibre à l'unisson... Barbara sait que la mort n'est pas une fin, mais une différence, qu'entrer en scène est une joie et une souffrance, la quête d'un autre destin. «... mais il faut reprendre la route pour une nouvelle aventure, une nouvelle vie, une autre mort, une autre respiration, l'excitation de se sentir vivant!»

Marie-Claude Pietragalla



11

AVRIL

⌚ 20h30 à 22h30

📍 Le Minotaure  
Vallauris

THEATRE

# Barbara Théâtre du corps Pietragalla – Derouault

 AJOUTER À MON CALENDRIER

Marie-Claude Pietragalla rend un hommage bouleversant à Barbara en incarnant, par la danse, l'âme poétique et intense de la chanteuse, dans un spectacle à la fois intime, émouvant et profondément vivant.